

Es war einmal ein Nikolaus

Es war einmal ein Nikolaus,
der war stets auf der Suche nach zu Haus,
er kam zwar überall herum im Land,
ein gutes Heim jedoch er so schnell nicht fand.

So fing an vor sich her zu knurren,
mal leise - bisweilen laut zu murren.
Man hörte ihn schon von weitem toben,
wenn er auf seinen Schlitten kam herangeflogen.

Nichts war im recht,
und alles war für ihn einfach schlecht,
Jedoch wart eines Tages eine hübsche Fee ihm geheißen,
auf sein Jammern und Grölen mal zu pfeifen.

Und er solle sie doch einmal besuchen,
so mit Kaffee und auch 'nem feinen Weihnachtskuchen.
Das ließ er sich nicht zwei mal sagen,
und ruckzuck folgten daraufhin auch Taten.

Von da an dauerte sein Jammern nicht mehr lange an,
und so wurde er ein wunderbarer Nikolausmann.
Überall wo er erschien freuten sich nun alle,
bald lag er hier und dort bei einer anderen in der Falle.

Von da an ging's ihm wieder gut,
und so schöpfte er wieder neuen Mut.
Wäre da nicht immer eine gute Fee gewesen,
so ist das meist nicht nur im Nikolaus Leben!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)